

21.2.17.91

Vorort des Volksbundes  
für die Unabhängigkeit  
der Schweiz

---

Aarau, den 31. Juli 1940.  
Feerstrasse 14

Herrn

Bundespräsident Pilet-Golaz

B e r n / Bundeshaus

Sehr geehrter Herr Bundespräsident !

Am 27. Juli unterrichteten wir den Bundesrat telegraphisch von unserer Ueberzeugung, dass nun für die Eidgenossenschaft der Augenblick für den Austritt aus dem Völkerbund gekommen sei, und ersuchten gleichzeitig um eine Unterredung, um eine Reihe weiterer aussenpolitischer Fragen mündlich auseinander setzen zu können. Daraufhin ist auf dem Büro des Unterzeichneten in seiner Abwesenheit durch Ihre Sekretärin die Mitteilung hinterlassen worden, dass Sie bereit seien, am Donnerstag, den 1. August, 14 1/2 Uhr eine Delegation des Volksbundes zu empfangen. Da seither keine schriftliche Bestätigung eingelangt ist, so möchte ich nicht unterlassen, Ihnen mitzuteilen, dass demgemäss morgen Donnerstag 14 1/2 Uhr eine Delegation des Volksbundes bei Ihnen erscheinen wird, um Ihnen unsere Ansichten zu unterbreiten.

Mit vorzüglicher Hochachtung !

Für den Volksbund für die Unabhängigkeit  
der Schweiz :

Dr. H. Ammann

Dr. H. Ammann  
21.8.40

Dr. Ammann ist  
fast immer Bern